

リウマチが完治された方の感謝の手記。

「リウマチ完治、残るはヘルペス」 匿名希望

57 歳

2016 年 9 月 25 日

最初にお世話になったのは、15 年ほど前になるかと思います。指の関節が痛くて近くの病院に通院したらリウマチと診断されました。数ヶ月通院しましたが一向に症状が良くなりず、また、リウマチは治らないと聞いていたので、「これ以上悪くなったらどうしよう。不自由な体になってしまったら家族にも迷惑がかかる。どうしよう。」と途方に暮れる毎日でした。主人がその姿を見てインターネットで調べてくれた結果、松本医院のことを知りました。早速 藁をも掴む気持ちで松本先生に診察して頂いた結果、やはり診断の結果はリウマチでした。原因は、幼少のころから耳が悪く風邪をひくとすぐ中耳炎になり病院で処方された薬を飲んでいましたがその薬（薬害）に原因があると説明されました。「悪いものは抑えるのではなく出さなければいけない。」また、「大丈夫だよ、必ず治してあげるから。」と言われ気が楽になりました。その後治療に入りました。治療内容は自宅にて毎日お灸と漢方薬（風呂、飲み薬）によるもので家族の協力が必要不可欠なものでした。家族の協力のお陰でリウマチは治りました。私の場合は症状が悪くなる前に受診したのであまり苦しむこともなく完治しました。松本先生に感謝致します。本当にありがとうございました。

現在は、ヘルペスでお世話になっております。ヘルペスも数値が高くてもほかの病院に行っても問題にしてくれませんでした。「数値が高いために何か症状があるか？」と聞かれ「ないです。」と答えると問題にしてくれません。また、漢方薬もほかの病院で頂いて飲むことがあります。あまり効果がありません。松本先生に聞くと製薬会社で作っている漢方薬はあまり良くないような事を聞きました。

最後にヘルペスについては薬が保険適用外で薬代がかなり掛かります。これから先も治療が続けられるか心配です。頑張って治療に専念しますのでこれから先もよろしくお願いします。